
Die  Fraktion  von  Bündnis  90/Die  Grünen  haben  den  Antrag  zunächst  zurückgezogen  
und  werden  diesen  ggf.  Im  Februar  neu  einbringen.


